

Date de publication Vendredi 14 avril 2006 à 17:39:58 par colok
Catégorie Nouveautés

Les jeux UbiSoft ne seront plus protégés par StarForce...

Source: [gowap](#) et [PC Inpact](#) "PCInpact nous nous donne confirmation d'une information qui commençait à circuler de plus en plus : l'éditeur Ubisoft va abandonner la protection StarForce pour équiper ses titres. La nouvelle avait déjà percée à propos de Heroes of Might and Magic V, pour lequel le responsable du développement avait indiqué qu'il n'utiliserait pas la protection Starforce habituellement utilisée, mais aujourd'hui l'affaire va plus loin puisque Ubisoft confirme officiellement que cette politique s'étend à tous ses prochains jeux. Le site américain 1UP a en effet recueilli l'information auprès des porte paroles de l'éditeur : « Pour ses prochains titres, Ubisoft a décidé d'utiliser un système de protection contre la copie alternatif à StarForce, et nous recherchons en ce moment même d'autres solutions possibles ». Et les représentants de la firme de préciser que « Ubisoft prend à coeur les préoccupations de ses clients et enquête sur les plaintes concernant les problèmes présumés rapportés avec la protection StarForce. L'objectif d'Ubisoft est de trouver une solution pour ses clients s'il y a des problèmes avec les produits de la société. » Cette décision n'est certainement pas sans lien avec le fait qu'Ubisoft fasse l'objet d'une poursuite judiciaire outre Atlantique, poursuite dont StarForce est précisément au coeur. Les plaintes font état que la protection provoquerait de mauvais fonctionnements aléatoires des PC et surtout que StarForce aurait été utilisée sans que l'utilisateur ne soit prévenu. " [Lire la suite de l'article sur notre site partenaire Gravure-news](#) Note de Colok: C'est la protection SecuROM qui protégera les prochains jeux de la firme UbiSoft!

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=210>